

*Question présentée par le député :*

*M. Alberto Velasco*

*Date de dépôt : 8 octobre 2014*

## **Question écrite urgente**

### **Coûts des festivités de GE200.CH**

En ces temps de disette budgétaire, nombre de citoyennes et citoyens se demandent s'il est raisonnable de se payer de telles festivités alors que l'on doit s'attaquer à certaines prestations sociales.

Ayant promis à ces citoyennes et citoyens d'interroger le Conseil d'Etat sur les coûts que ces festivités ont engendrés, je vous adresse les questions auxquelles il faudrait apporter une réponse :

- *Quels est le coût total des différentes manifestations et publications ainsi que des différentes réceptions ?*
- *Quel est le coût du défilé du 200<sup>e</sup> de la police ?*
- *Quels sont le coût de la brochure, le nombre d'exemplaires et le public ciblé ?*
- *Pour la commémoration à Berne, quels sont le coût total de la manifestation et la somme assumée par Genève, comprenant les coûts du personnel mis à disposition ?*